- « L'ignorance vaut mieux que la mauvaise science ! Je veux donc sincèrement, je dis plus, je veux ardemment l'enseignement religieux. »
 - Qui a dit cela ? Victor Hugo.
- « L'ignorance de Dieu est la plus grande calamité d'un Etat; ébranler la religion, c'est renverser le fondement de la société. »
 - Qui a dit cela ? l'laton.
- « Nulle nation n'a jamais existé, que la religion ne lui servit de base. »
 - Qui a dit cela ? J. J. Rousseau.
- « Les principes religieux sont mille fois plus nécessaires aux nations que les codes civils et les institutions politiques. »
 - Qui a dit cela ! Encore Cousin.

Chronique générale

UNE AUTRE INTERVIEW

La semaine prochaine nous reproduirons le beau compte rendu qu'a publié M. François Veuillot, directeur de l'Univers, d'une conversation qu'il a eue avec Mgr l'Archevêque de Québec, pendant le séjour que Sa Grandeur a fait à Paris. On est étonné, à lire ce compte rendu, de voir la parfaite exactitude de tous les détails, dans cet écrit de deux colonnes consacrées aux choses canadiennes. Il est rare, en effet, que des étrangers parlent correctement des choses de notre pays. Ainsi, dans cette remarquable interview de la Croix, dont nous avons samedi dernier cité la relation, on a dû remarquer plusieurs détails concernant notre pays et qui seraient à corriger. Il faut donc croire que M. F. Veuillot a une connaissance plus qu'ordinaire des gens, des choses et des événements de notre pays, puisqu'il peut en parler avec tant d'exactitude.

LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE LONDRES

Que les voies de la Providence sont donc admirables! Quand on pense que c'est à Londres même qu'aura lieu le prochain Congrès eucharistique international! — Au mois de juin, à Londres aussi, se tiendra un congrès « pan-anglican », où se